

Lucha siempre mi vida

Te levantas y sigues luchando
“El arte es una mentira
que nos acerca a la verdad”
dice la camiseta que lleva el que está sentado enfrente de mí en el bus
puede que sea algo de Picasso el dibujo que acompaña la frase que
acompaña el dibujo
por supuesto pienso que el arte también es una verdad que nos acerca
a la mentira

otra resaca
me levanto y sigo luchando
voy a ver a mi hija al hospital
hoy la dan salida desde las tres y media hasta las ocho menos cuarto
está ingresada en el Niño Jesús en la unidad especializada de TCA
tiene anorexia nerviosa restrictiva y entró que se moría
ya no comía y ni siquiera quería beber agua
qué calvario esta enfermedad
ver cómo tu hija se mata de hambre día a día y pierde la cabeza
cómo la ansiedad la angustia la depresión e ideaciones suicidas se van
apoderando de ella y no se deja ayudar
te odio te odio te oooodiooo ¡¡¡ te odio papá !!!
y se me rompe el corazón
pero me levanto y lo vuelvo a juntar
¿ qué he hecho mal ?
mi hija dice que no quiere vivir que se va a suicidar

se me cae el alma al suelo y la pisoteo
anoche me emborraché otra vez
conteniendo las lágrimas para no ahogarte en ellas
te las acabas bebiendo todas de golpe
y te dan los buenos días de llantos y aflicción hinchadas
a veces no puedo esquivar mis errores y miserias
vuelven una y otra vez

pero aprendo
me caigo y me vuelvo a levantar
la historia de nunca acabar
¿ por qué nos hacemos daño a nosotros mismos y a los demás ?

es verano y hay una sofocante ola de calor
voy en el bus sudando
sólo quiero que mi hija se ponga buena que vuelva a ser ella misma
lo está pasando fatal
toda la familia lo estamos pasando muy mal
la niña no se deja ayudar su enfermedad la quiere aislar y matar
como una especie de adicción a la inanición

La niña mi cielo mi vida
no quiere salir del hospital ni quiere estar en él
no quiere salir de la habitación pero quiere irse y no volver jamás
quiere estar sola y desaparecer
¡ véte papá véte véte !
¡¡ véte papá !!
¡¡¡ véte yaaa !!!
y no me deja que la abrace ni la toque
se echa al suelo y se hace un ovillo y llora deconsolada
papá te odio papá te odio papá te odio te odio te odio
¡¡¡ te ooddiioooooo !!!
¡ me estoy volviendo loca !
¡¡¿ por qué me habéis traído aquí ?!!
por qué por qué
yo sólo quiero estar bien
tengo miedo de salir y que todo siga igual
el espejo ese maldito espejo
papá papá estoy gorda muy gorda doy asco
papá ayúdame por favor papá
y la abrazo y lloramos los dos juntos
tranquila cariño
sólo es tu enfermedad

ese ruido en tu cabeza no eres tú
te vas a recuperar
la abrazo y los dos lloramos
papá lo siento lo siento papá no sé qué me pasa
yo sólo quiero estar bien ayúdame
la abrazo y la siento tan frágil
¿ qué he hecho mal ?
tranquila cariño te vas a poner bien
y cogemos la bolsa con la merienda y nos vamos al Retiro
pasadlo bien y mucha paciencia papi nos dice una enfermera
nos echamos en el cesped bajo la sombra de los árboles
y ella come con mucho esfuerzo y yo bebo mucha agua
nos tumbamos cogidos de la mano
y respiramos la brisa...
un maravilloso momento de solaz
Te Quiero cariño no tengas miedo
todo se va a solucionar

mi hija y yo hemos enfermado pero vamos a sanar
porque nos levantamos y no dejamos de luchar

© *Barri Wordswind*